



Pièces	6 Pièces
Référence	MIV01763
Prix	2 690 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Venez découvrir cette superbe villa familiale, d'une superficie habitable de 360m² édifée sur 3 niveaux avec ascenseur, vue sur la mer, et au calme, disposant de 2 garages. Elle est composée d'une entrée séjour, une cuisine, cinq chambres, quatre salles d'eau, une salle de bain, un bureau, deux WC. La grande piscine et sa plage permet d'accueillir de nombreuses personnes pour des fêtes en famille ou avec des amis. Le terrain d'une superficie totale d'environ 1.500m², dispose d'une partie jardin exploitable d'environ 500m² aux abords de la piscine, et d'espaces de jeux.

Come and discover this superb family villa, with a living area of 360sqm, built over 3 levels with lift, sea views and in a quiet location, with 2 garages. It comprises an entrance, living room, kitchen, five bedrooms, four shower rooms, bathroom, study and two WCs. The large swimming pool and its beach can accommodate many people for parties with family or friends. The grounds have a total surface area of approx. 1,500 sqm, with a garden area of approx. 500 sqm around the swimming pool and play areas.

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

